En los años de su decandencia, Sara Bernhardt vivía en un quinto piso en París.

En una ocasión, la visitó un antiguo amigo, que entró en la habitación muy sofocado por el esfuerzo que había realizado subiendo la escalera

-¡Dios mío! -exclamó sin aliento-, ¿Por qué tiene usted que vivir tan alto?

-¡Ayl -suspiró la eminente actriz-. Es la única forma de que aún se agiten por mí los corazones de los hombres.

Si alguien te insulta en voz alta, antes de contestar hazle repetir la frase.

Un jueves de octubre de 1908 el Ayuntamiento de Madrid prohibe los rótulos comerciales en idiomas extranjeros. Y otro día de octubre, esta vez en 1926, Salvador Dalí es expulsado de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Femando, de Madrid, por haberse insolentado con el Tribunal que le examinaba.

La carta amorosa más antigua del mundo se conserva en el Museo Británico.

En ella se hacen proposiciones de matrimonio a una princesa egipcia de hace

tres mil quinientos años.

Los caracteres de la escritura están labrados en un ladrillo.

El profesor tenía un genio endemoniado, por lo que los alumnos estaban siempre amedrentados. Un día, con voz tonante, preguntó a un muchacho:

-Jovencito, dígame, ¿cómo podría probar que la tierra es redonda?

El alumno, asustado, respondió tembloroso:

-Señor profesor, le juro a usted que yo no he dicho que fuera redonda.

A veces, nuestro destino, se parece a un árbol frutal en inviemo. ¿Quién va a pensar ante su triste aspecto que esas rígidas ramas reverdecerán en primavera?

. . .

La obra, el libro, la pintura revelan al hombre. Siempre llevamos un disfraz y nos identificamos tanto con él, que nos llega a confundir, pero en la obra se revela siempre al verdadero hombre.

Hay ocasiones en que cuantos nos rodean no me-

recen sino un poco de comedia. Seamos, entonces, un poco farsantes.

Finalizaba octubre de 1553, cuando víctima del fanatismo de su tiempo, por orden de Calvino es quemado vivo en Ginebra el famoso médico español Miguel Servet.

También en otro día de octubre de 1793, hijo de un carretero de Granátula, en Ciudad Real, nace el general y político Baldomero Espartero, la figura castrense que gozó de mayor popularidad en el siglo XIX.

-¿En qué piensas que estás tan triste?

-En mi mujer, que me ha dado a elegir entre el vino y ella, y, la verdad, creo, que la voy a echar mucho de menos.

. . .

Dice o dicen que dijo Oscar Wilde, que los que se enamoran muy deprisa, suelen aborrecer muy despacio.

Y un proverbio chino afirma que el mejor camino hacia el corazón del hombre pasa por su estómago.

Sólo rehusan los elogios

los que desean ser elogiados dos veces.

Siempre hacemos daño a aquellos que amamos. Diríase que desde el momento que queremos a otro le destinamos a sufrimientos que no le habían alcanzado todavía.

Las mujeres han sido hechas para ser amadas, no para ser comprendidas.

. . .

En el matrimonio lo principal no es amarse, sino conocerse.

No tratéis de guiar al que pretende elegir por sí su propio camino.

El hombre arruinado lee su condición en los ojos de los demás con tanta rapidez que él mismo siente su caída.

No hay bueno ni malo, al menos que el pensamiento lo haga así.

La chica dice al galán que la acompaña:

-Fue una noche maravillosa, Héctor. Por favor, no la eches a perder invitándome otra vez a salir contigo.

Mesón Restaurante

Almagrib

Patio interior de verano Especialidad en comidas típicas manchegas

Nueva dirección: **MANUEL DIAZ** Rda. Sto. Domingo, 29 - ALMAGRO SALON DE PELUQUERIA



Depilación a la cera para problemas circulatorios

Pida hora previamente

Arzobispo Cañizares, 5 - Telf.: 88 23 91 ALMAGRO (C. Real)